

Moeve impulsa el inicio de LALIGA EA SPORTS y LALIGA HYPERMOTION en la primera temporada completa de su alianza con todo el fútbol español

- Con el pistoletazo de salida de este 15 de agosto de las dos principales categorías de fútbol masculino, la energética comienza su primera temporada completa patrocinando todas las competiciones de LALIGA y Liga F
- Esta alianza de Moeve con LALIGA refuerza el compromiso compartido por impulsar un modelo de fútbol más inclusivo, sostenible y conectado con la sociedad, bajo el lema “el futuro es mejor si jugamos todos”

Madrid, 14/08/2025. – Moeve estrena la primera temporada completa de su alianza con todo el fútbol español, impulsando el arranque de temporada como patrocinador oficial de LALIGA. LALIGA EA SPORTS comienza este viernes 15 de agosto su campeonato 2025/26 con el partido entre Girona FC y Rayo Vallecano, mientras que LALIGA HYPERMOTION vivirá su jornada inaugural con los duelos entre Burgos CF y Cultural y Deportiva Leonesa, y entre Real Valladolid CF y AD Ceuta FC.

Esta alianza forma parte del acuerdo global firmado entre Moeve, LALIGA y Liga F, mediante el cual la energética se ha posicionado como patrocinador oficial de todas sus competiciones profesionales: LALIGA EA SPORTS, LALIGA HYPERMOTION, Liga F Moeve, LALIGA GENUINE Moeve y LALIGA FC FUTURES. Un acuerdo que convierte a la energética en la primera compañía en patrocinar a todas ellas, que se extenderá al menos hasta la temporada 2027/28.

La colaboración entre Moeve y LALIGA encarna los valores compartidos de ambos proyectos bajo el lema “el futuro es mejor si jugamos todos”. A través del deporte profesional, la energética refleja su vocación de convertirse en un referente de la transición energética y refuerza su compromiso para construir un legado positivo, impulsando valores como el espíritu de superación, la diversidad, la inclusión y el trabajo en equipo como motores de transformación real. En este aspecto, los clubes que van a comenzar ahora su temporada oficial tendrán a su disposición la Oficina Técnica de Sostenibilidad Medioambiental de Moeve y LALIGA, que les ofrecerá asistencia técnica para llevar a cabo sus planes de descarbonización, eficiencia energética y movilidad sostenible.

“Estar presentes en el arranque de la nueva temporada de LALIGA EA SPORTS y LALIGA HYPERMOTION nos llena de ilusión, al permitirnos trasladar nuestro compromiso con la movilidad sostenible, para construir juntos un futuro mejor”, explica Elena Cabrero, directora de Marca y CMO de Moeve.

La temporada 2025/26 podrá seguirse en España a través de los broadcasters oficiales de la competición, con presencia también en redes sociales y plataformas digitales. LALIGA EA SPORTS constará de 38 jornadas, tres intersemanales, cinco parones FIFA y una pausa



navideña. En el caso de LALIGA HYPERMOTION, a la fase regular, que concluirá el 31 de mayo, le seguirá un play-off de ascenso que se celebrará entre el 7 y el 21 de junio.

Para más información:

Moeve es una compañía internacional, formada por más de 11.000 empleados, comprometida con la energía y la movilidad sostenibles, cuya ambición es ser uno de los motores de la transición energética en Europa y acelerar su descarbonización y la de sus clientes.

Tras más de 90 años siendo un referente del sector energético como Cepsa, en octubre de 2024 lanzó su nueva marca, Moeve, que refleja la aceleración de su transformación para liderar la producción de energías sostenibles basadas en moléculas verdes, como hidrógeno verde y biocombustibles de segunda generación, y la producción de productos químicos sostenibles. Asimismo, la compañía está desarrollando una amplia red de carga eléctrica ultrarrápida en España y Portugal para impulsar la movilidad sostenible.

A través de su plan estratégico para 2030, *Positive Motion*, Moeve trabaja para transformar la movilidad y la energía para mejorar el mundo, garantizando el suministro energético de hoy, pero centrada en facilitar la energía sostenible del futuro.

Acerca de LALIGA

LALIGA es el ecosistema de fútbol más grande del mundo. Es una asociación deportiva de carácter privado, integrada por los 20 Clubes/SAD de fútbol de LALIGA EA SPORTS y los 22 de LALIGA HYPERMOTION, responsable de la organización de las competiciones futbolísticas de carácter profesional y ámbito nacional. Tiene más de 247 millones de seguidores en redes sociales a nivel global, en 16 plataformas y 20 idiomas diferentes. Con sede en Madrid (España), cuenta con la red internacional más amplia de todas las propiedades deportivas, con la que está presente en 38 países a través de 10 oficinas. La asociación realiza su acción social a través de la FUNDACIÓN LALIGA y es la primera liga de fútbol profesional del mundo que cuenta con una competición para futbolistas con discapacidad intelectual: LALIGA GENUINE Moeve.

Departamento de Comunicación de Moeve

medios@moeveglobal.com

www.moeveglobal.com

Tel.: (34) 91 337 60 00